

* 元実の秋 *

いよいよ本格的な秋がやってきました。日ごとに早くなる日没や風の冷たさに季節の変わり 目を感じます。早くも11月。読書、スポーツ、音楽、絵画等それぞれの個性を発揮して、き らっと光る輝きの秋にしたいものです。

また、秋から冬へ季節の変わり目のこの時期は、体が季節の変化に対応できにくい時期です。 早寝・早起きなどの規則正しい生活や寒さに負けない体力づくりを心がけ、毎日元気に登校してほしいと思います。

今月も保護者の皆様のご支援をよろしくお願いいたします。

11月の予定 😂 🥍 🍅 🥮 🥮 🥮 🍅 🥍 🍅 😂 🧇 🍅

- 1日(水) なかよし班活動 ※15:05下校
- 2日(木) バス遠足(しろとり動物園・さぬきこどもの国)
 - ※弁当がいります
- 3日(金) 授業参観日 ※12:00下校 文化の日
- 4日(土) 美馬市文化祭(ミライズに児童作品展示)
- 8日(水) なかよし班活動、楽焼き(1~3校時)、クラブ活動
- 10日(金) 振替休業日(1~5年生)
- 17日(金) 臨時休業日(県小教研統一研究大会のため)
- 20日(月) 朝会, リレー家読, 集金日
- 22日(水) クラブ活動,健祥会の方との交流学習
- 23日(木) 勤労感謝の日,家庭読書の日
- 26日(日) ふれあいもちつき大会 ※12:00下校
- 27日(月) 振替休業日
- 30日(木) 美馬市小学校音楽会(ミライズ)3~6年生参加

12月の主な予定

- 12日(火)~15日(金)個人懇談(放課後)
- 22日(金) 冬休み前集会



学校生活あれこれ

さつまいも掘り



10月20日,さつまいも掘りに行きました。畑に到着し、いざ掘ろうすると、土が硬くなっていたので、ボランティアの人と一緒に4年生みんなで、トンガで土を掘り、いもが見える状態にしました。いもを折らないようにいもの回りの土を少しずつ掘って大切に抜くことができており、職人のようでした。学校へ帰ってきて、4年生で仕分けをした後、各学年に配りにいきました。仕分けをがんばる姿に、上学年としてのたくましさを感じました。













明連川での環境学習

10月24日(火)に明連川に行って環境学習を行いました。まず初めに、明連川の歴史について教えていただきました。次に、明連川の水質調査をしました。事前にとってきていた吉野川の水と比較しながら、透視度や汚れ具合を調べました。最後に、明連川にいる水生生物を観察しました。小さなエビやアメリカザリガニなど、たくさんの生き物が見つかり、子どもたちからは、「いっぱい生き物がおるー!」「ザリガニ探しがんばるぞ。」などの声が聞こえてきました。楽しい学習となりました。









